

平成29年度 文化芸術・スポーツ顕彰表彰式を開催

2月28日ゆめプラザ・那須で、文化芸術・スポーツ顕彰表彰式が開催され、今年度、町の文化芸術とスポーツの振興・発展に功労のあった方々に、その功績を称え町長から顕彰状と記念品が手渡されました。

式典では、後藤武夫さんが「仲間や家族の理解と協力にあらためて感謝し、今後も町の文化芸術とスポーツ振興のため、それぞれの立場で更に努力していきたい」と受賞者を代表して謝辞を述べました。



青木澄子さん 後藤武夫さん 法師人大輝さん

木村 駆さん 那須中央中ソフトボール部

文化芸術大賞

法師人大輝さん

第26回全国小学生作文コンクール「わたしたちのまちのおまわりさん」高学年の部で内閣総理大臣賞を受賞しました。

文化芸術功労賞

後藤武夫さん

吟詠剣詩舞の指導を行い、伝統芸能の継承に尽力されました。

青木澄子さん

ピアノ・声楽指導を行い、町の文化振興の発展に尽力されました。

故 高瀬トシさん

いけばなの龍生派として活動し、日本文化の継承に尽力されました。

スポーツ大賞

木村 駆さん

ジュニアオリンピック陸上競技大会男子C（中学1年）走り幅跳びで第3位を獲得しました。

那須中央中学校ソフトボール部

全国中学校ソフトボール大会で第3位を獲得しました。

小鍛冶燈さん

全日本スノーボード選手権大会スノーボードクロスジュニア男子の部で準優勝に輝きました。

おめでとうございます
交通栄誉賞緑十字銀賞

1月19日、文京シビックセンター（東京都）で、第58回交通安全国民運動中央大会が行われ、渡邊勇さん（仲町中）に警察庁長官から交通栄誉賞緑十字銀賞が贈られました。

渡邊さんは、昭和55年から黒磯地区交通安全協会芦野支部の役員になり、多年にわたり交通安全活動を積極的に推進し、交通事故防止と交通秩序の確立のためご尽力されたことが認められ、今回の表彰となりました。

また、那須塩原交通安全協会芦野支部長、栃木県交通安全協会評議員、那須塩原交通安全協会副会長などの役職を歴任しており、昨年6月には、その功績が認められ、栃木県功労者表彰を受賞しています。

